

Association Cœur d'EHS

[Magali Lesure 5 septembre 2018 à 02:33](#)

Bonjour,

Le site internet de notre association est <http://coeursdehs.fr> et la page Facebook associée a le même nom (merci de "liker"!). L'adhésion peut se faire en ligne ou par courrier.

Le montant de l'adhésion n'est que de 5 € J'ai volontairement souhaité qu'il soit modeste afin d'inciter le plus de personnes possible à venir nous rejoindre. Car je suis en train de créer une base de donnée des adhérents par département. Je souhaiterais en effet créer des "antennes locales" ou des "référents" Cœurs d'EHS un peu partout en France pour pouvoir apporter aux EHS une aide de proximité, en m'appuyant également sur les acteurs existants (autres associations, collectifs) de ce terrible combat contre le déni général de la nocivité des ondes et des drames humains qu'elles causent.

Cœurs d'EHS est une association d'Êtres Humains Sensibles et Solidaires pour une entraide collaborative. Nous voulons prioritairement venir en aide aux électrosensibles les plus en difficulté, mais aussi informer la population pour améliorer notre santé à tous et celle des générations futures et, bien sûr, faire connaître l'Électro Hyper Sensibilité aux grand public. Pour cela nous avons déjà créé la Journée Nationale de l'Électrosensibilité le 16 juin dernier qui a été suivie dans le monde entier.

J'ai créé une structure mais ce sont les adhérents tous ensemble qui en feront la force combative que l'on attend tous, seule je ne peux rien ! J'ai créé cette association pour TOUS, à vous de la faire vôtre ! Rejoignez-nous, ensemble nous serons plus forts et nous irons plus loin

Amicalement,
Magali Lesure